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VERBALE ASSEMBLEA STRAORDINARIA DELLA SEZIONE TERRITORIALE DI PISA 

 

L’anno 2022 il giorno ventisei del mese di novembre alle ore 10,00, presso il Circolo Isola Verde in 

Via Frascani a Pisa, espressamente convocata come da nota prot. n 2022/0089 del 18/10/2022, si è 

riunita in via straordinaria in seconda convocazione l’Assemblea della Sezione territoriale di Pisa 

dell’Unione Italiana dei Ciechi e degli Ipovedenti, per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Nomina del Presidente e del Vice Presidente di Assemblea, di n. 3 Questori e di nr. 5 scrutinatori;  

2) Nomina della Commissione Scrutinatrice; 

3) Lettura ed approvazione del verbale dell’Assemblea precedente; 

4) Ratifica dell’approvazione da parte del Consiglio Direttivo  del budget 2023 e nota illustrativa e 

approvazione e relazione programmatica 2023; 

5) Presentazione dei candidati e elezioni del Consigliere Regionale; 

6)   Varie ed eventuali.  

      Il Presidente Sezionale, constatata la regolarità della convocazione e della riunione, dichiara aperta 

l’assemblea alle ore  10,28    e dà inizio ai lavori assembleari.  

Ricotta ricorda che in questa assemblea sarà eletto il Consigliere Regionale della nostra sezione a 

seguito della rinuncia di Leporini che è entrata a far parte della Direzione Nazionale a seguito della 

scomparsa del caro Antonio Quatraro. 

Ricotta ricorda Quatraro e chiede un minuto di silenzio. 

Ricorda anche la concomitanza del Consiglio Nazionale con una mozione di sfiducia contro il 

Presidente Barbuto e questa situazione si ripercuote anche sulla base associativa e sulla vita delle sedi 

territoriali. 

Certifica, sotto la propria responsabilità, l’elenco dei Soci in regola con il tesseramento e aventi diritto 

al voto, in base alla documentazione agli atti della Sezione.  

Copia dell’elenco degli aventi diritto al voto è allegata al presente verbale, ai sensi dell’art. 19, commi 

1 e 8, del Regolamento Generale e ne costituisce parte integrante. 

      Si dà atto che copia della medesima documentazione è a disposizione dei seggi elettorali per le 

opportune operazioni di verifica. 

Il Presidente ricorda che nessuno dei soci ha manifestato la volontà di procedere con il voto a distanza 

per le elezione del Consigliere regionale. 

      Il Presidente ricorda che  il nuovo regolamento generale (art. 23) al punto 46 indica le modalità di 

presentazione delle candidature per le elezioni di competenza della Assemblea Sezionale.  

Le liste devono essere depositate almeno 10 gg prima dell’Assemblea elettiva. 
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In assenza di liste, le candidature singole devono essere presentate fino a 5 giorni prima dello 

svolgimento dell’Assemblea (art. 23 R punto 41). 

E’ presente all’assemblea Alberto Ceccherini , componente della Direzione Regionale , su delega del 

Presidente Regionale.  

 

Si passa quindi al punto 1 all’ordine del giorno: elezione a scrutinio palese del Presidente e del Vice 

Presidente dell’Assemblea. 

Sul punto l’Assemblea procede all’elezione del proprio Presidente per alzata di mano.  

Per la conta dei voti il Presidente Sezionale designa le seguenti persone vedenti: Mariotti Marco, 

Vincenza Di Blasi, Francesca Corina. 

Il Presidente Sezionale propone di eleggere  

Alberto Ceccherini come Presidente dell’Assemblea e Roberto Arrighini come Vice Presidente. 

I risultati della votazione sono i seguenti: 

votanti         15 

favorevoli 15 

contrari 0 

astenuti 0 

Risulta, pertanto, eletto quale Presidente dell’Assemblea il sig. Alberto Ceccherini e Vice presidente 

Robeto Arrighini . Alberto Ceccherini assume la presidenza e nomina il segretario dell’assemblea nella 

persona di Catia Carli. 

 

Si passa, quindi, al punto 2 all’ordine del giorno: elezione di tre questori vedenti e non meno di cinque 

scrutinatori di cui due non vedenti, o ipovedenti, purché a conoscenza del sistema Braille. 

L’Assemblea procede alla votazione per alzata di mano. 

Come questori vedenti vengono eletti Vincenza Di Blasi, Marco Mariotti , Francesca Corina. 

Si passa alla elezione di cinque scrutinatori, che risultano essere i seguenti Michele Materazzi, Roberta 

Grella, Nicoletta Rapisarda, Antonio Bartolozzi, Roberta Asiaghi   (voti 15), di cui Bartolozzi  e 

Asiaghi, non vedenti  a conoscenza del Braille, che assumono seduta stante le funzioni. Presidente del 

seggio elettorale viene nominato, da parte del Presidente dell’Assemblea, il sig. Michele Materazzi.  

Il Presidente chiede alla segretaria di leggere l’elenco dei soci presenti e constata che sono collegati on 

line i soci Chiavacci e Gallo. 

Il Presidente di assemblea passa  alla trattazione del punto 3 all’ordine del giorno: approvazione del 

verbale della assemblea precedente. 

Il verbale della assemblea precedente viene approvato con i seguenti voti: 
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Favorevoli 15 

Contrari  0 

Astenuti 0 

 

Il Presidente di assemblea passa poi alla trattazione del punto 4 all’ordine del giorno: Ratifica 

dell’approvazione da parte del Consiglio Direttivo del budget 2023 e  relazione programmatica 2023. 

Entrambi i documenti sono resi disponibili ai soci ai sensi dell’art. 19, commi 5 e 6 del Regolamento 

Generale. 

Il Presidente di assemblea chiede a Carli di leggere una sintesi del budget 2023. 

A fine lettura il presidente mette in votazione il budget 2023: 

Il provvedimento, messo ai voti per alzata di mano, viene approvato con i seguenti voti: 

Favorevoli 15 

Contrari  0 

Astenuti 0 

Il Presidente di assemblea constata che l’assemblea ha ratificato la delibera nr. 70 del 22 settembre 

2022 del Consiglio Direttivo di predisposizione e approvazione del budget 2023.   

Il Presidente dell’Assemblea passa a trattare il punto 5 all’odg e informa che  deve essere eletto n.1 

componenti del Consiglio Regionale Toscano, carica per la quale   sono state presentate n. 2 

candidature individuali, accettate per iscritto nei giorni precedenti l’assemblea e  chiede ai candidati di 

procedere con la presentazione. 

Prende la parola Bensi, candidato per la elezione a Consigliere Regionale, il quale espone le 

motivazioni della propria candidatura e gli obiettivi che intende perseguire. 

Prende poi la parola Ricotta per presentare la candidatura di Chiara Cavallaro che è assente a causa di 

malattia. 

Esaurite le presentazioni dei candidati il Presidente Ceccherini chiede ai soci presenti se c’è qualcuno 

che intende votare in braille: nessuno intende votare in braille; di seguito il Presidente di assemblea 

passa la parola al Presidente del seggio elettorale Michele Materazzi che espone le modalità con le 

quali si svolgeranno le operazioni di voto e comunica i nominativi dei candidati  alla carica 

di consigliere regionale. 

Alle 10,57 il Presidente di Assemblea chiede alla volontaria in servizio civile Francesca Corina  di 

leggere la relazione programmatica per l’anno 2023, durante la lettura e precisamente alle ore 11,00 

Il Presidente di assemblea dichiara aperte le operazioni di voto. 
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Dopo la lettura della relazione il Presidente apre   il dibattito e si registrano i seguenti interventi: 

Vincenzo Fina, padre di Alessio, che parla di tutte le difficoltà incontrate durante il percorso del figlio, 

ringrazia Bensi per l’opportunità offertagli di partecipare a questa assemblea e di conoscere i soci della  

UICI, si propone di partecipare sempre più attivamente. 

Ricotta ringrazia Vincenzo Fina e gli suggerisce di incoraggiare Alessio a partecipare attivamente alla 

vita associativa iniziando proprio dalle assemblee. 

Prende la parola il Presidente Ceccherini per rispondere a Fina, dicendo che è molto importante 

partecipare alla vita associativa e soprattutto mettersi a disposizione degli altri ascoltando e cercare di 

capire il proprio posizionamento e ruolo nella società. 

Prende poi la parola Bensi per esprimere gratitudine nei confronti di Fina che ha vinto la timidezza e la 

commozione riuscendo a esprimersi in pubblico. Secondo Bensi sarebbe molto importante avvicinare i 

genitori dei bambini che frequentano il CERV per permettergli di conoscere la nostra associazione 

anche attraverso le iniziative di socializzazione del Gdl giornate a tema. 

Interviene Bartolozzi per ribadire quanto affermato da Bensi relativamente all’approccio dei genitori 

che frequentano il CERV e ricorda quanto, soprattutto in passato , l’associazione sia stata d’aiuto per  

tutte le persone con disabilità visiva ,  in tema di integrazione nel mondo lavorativo, scolastico e 

pensionistico e sottolinea quindi  il dovere morale di tutti noi di riconoscenza all’Unione 

indipendentemente dal succedersi delle varie Direzioni Nazionali. 

Bartolozzi parla dell’attività del Gruppo di lavoro del quale lui è coordinatore e, insieme ai soci 

Montesi, Melani e Bucci stanno lavorando per la rivitalizzazione della UNIVOC che spera di poter 

realizzare in febbraio – marzo 2023. 

Alle ore 11,30 il Presidente Ceccherini passa la parola al Presidente del seggio elettorale Materazzi il 

quale annuncia che le votazioni sono terminate alle ore 11,25 e ,appena possibile , si procederà allo 

spoglio delle schede.  

Il Presidente di assemblea passa ora la parola a Nicoletta Ciangherotti la quale , ricordando il suo 

trascorso di atleta e la militanza in associazioni  come il Panathlon e il Lions , suggerisce di prendere 

contatti con questi ultimi per promuovere collaborazioni e coinvolgerli in attività di volontariato 

considerando che lo sport è un veicolo importante e può dare spinta in questo senso. 

Risponde Ricotta ringraziando Nicoletta per il suggerimento che accetta volentieri. 

Prende la parola Bucci per ringraziare tutta la Direzione della sede UICI per la vicinanza che gli ha 

dimostrato nel momento di grande dolore per la scomparsa della moglie Franca ,  saluta Fina e lo 

invita a partecipare sempre più alla vita associativa. Saluta tutti i presenti dicendo “l’unione fa la 

forza”.  
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Prende di nuovo la parola Bensi per rispondere a Ciangherotti dicendo che attraverso il Gruppo 

Sportivo che presiede ha preso contatti con le associazioni nominate poco fa e ha anche attivato alcune 

iniziative in collaborazione, continuerà e cercherà di intensificare i rapporti. Bensi coglie l’occasione 

per ringraziare il socio Arrighini per il contributo offerto per la sala in cui si sta svolgendo questa 

assemblea. 

Conclusi gli interventi il Presidente mette in votazione la ratifica dell’approvazione della Relazione 

Programmatica per l’anno 2023. 

Il provvedimento, messo ai voti per alzata di mano, viene approvato con i seguenti voti: 

Favorevoli 15 

Contrari  0 

Astenuti 0 

Il Presidente constata che l’Assemblea ha ratificato la delibera nr. 74 del 8 novembre 2022 del 

Consiglio Direttivo di predisposizione e approvazione della relazione programmatica per l’anno 2023. 

Il Presidente di Assemblea invita il Presidente della Commissione scrutinatrice a procedere con le 

operazioni di scrutinio pubbliche.  

La Commissione scrutinatrice procede,  quindi, allo spoglio e alla conta dei voti per l’elezione del 

componente il Consiglio Regionale Toscano con inizio alle ore 11,43 e termine alle ore 11.47 

Il risultato è il seguente 

votanti:    15   

voti validi:  15 

voti bianchi:  0 

voti nulli:  0 

Hanno riportato voti: 

Sandro Bensi voti…13………, Chiara Cavallaro voti…2…….- 

Risulta, pertanto, eletto componente effettivo del Consiglio Regionale  il Sig.  Sandro Bensi. 

Alle ore 11,50il Presidente della Commissione Scrutinatrice consegna al Presidente di Assemblea il 

Verbale di Elezione , dove sono descritte dettagliatamente  tutte le procedure elettorali e che, accluso 

al presente verbale, ne costituisce parte integrante e sostanziale. 

Si passa quindi alla trattazione del punto n.6 dell’ordine del giorno sul quale si susseguono i seguenti 

interventi: 

Vincenzo Fina saluta di nuovo e parla della propria esperienza di padre che ha seguito il percorso del 

figlio con disabilità visiva e espone molte disavventure e situazioni  molto difficili da affrontare 

soprattutto a livello personale . 
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Interviene Ricotta per esprimere la propria solidarietà a Fina e ricordare che l’associazione è sempre 

presente per supportare in modo particolare i genitori.  

 

Il Presidente dell’Assemblea, rilevato che sono stati esauriti gli argomenti all’ordine del giorno ed 

espletate tutte le operazioni relative, dichiara chiusi i lavori assembleari  

alle ore 12,10  del giorno 26 novembre 2022 

 

 

Sigla in tutte le pagine e Firma  

 

Presidente dell’Assemblea 

 

Segretario dell’Assemblea 

 

 


